

LES REVENDEMENTS ITALIENNES

L'Italie redoublera d'intransigeance et ne cherchera pas d'accommodement...

Rome, 21. — Le revue « Relations Internationales », consacre une fois de plus un article d'un ton menaçant à la question des aspirations nationalistes de la population italienne.

L'Italie veut la victoire de Franco et la réalisation de ses aspirations nationalistes. L'Europe doit choisir entre la collaboration et la décision unilatérale de l'Italie, ce qui veut dire de l'axe.

La revue développe ensuite le thème connu de l'hostilité préconçue de la France à l'égard de l'Italie et en profite pour assurer que les Italiens savent que les Français sont leurs pires ennemis.

« Bienôt, très bienôt »

Rome, 21. — Des journaux étrangers ayant relevé que le « Tribuna » assimile la Tunisie, Nice, la Corse et Malte, aux possessions italiennes pour le prix de ses abonnements...

LA LOI SUR LA PROTECTION DE LA RACE EN ITALIE

Rome, 21. — Le sous-secrétaire d'Etat à l'Intérieur a fait parvenir aux préfets une circulaire fixant les modalités d'application de la loi sur la protection de la race...

En ce qui concerne le mariage des Italiens avec des étrangers, il est spécifié que ce n'est pas considérés comme étrangers.

Les Italiens qui n'habitent pas dans le royaume, c'est-à-dire ceux qui, tout en n'ayant pas la citoyenneté italienne, sont originaires de « territoires ethniquement italiens »...

LA DISTRIBUTION DES RÉCOMPENSES AUX COLLABORATEURS DU SYNDICAT GÉNÉRAL DU COMMERCE ET DE L'INDUSTRIE

Paris, 21. — La 44e distribution solennelle des récompenses aux collaborateurs méritants des membres des Chambres syndicales, du syndicat général du commerce et de l'industrie a eu lieu cet après-midi à la Maison de la Chimie...

LA TEMPÊTE A ENDOMMAGÉ LE « PARIS » AU COURS DE SA TRAVERSÉE DE L'ATLANTIQUE

Londres, 21. — Le paquebot français « Paris » est arrivé aujourd'hui, à Plymouth, venant de New-York, avec des avaries brisées et une partie de son aménagement endommagé par la tempête.

Cette tempête est la plus violente que le paquebot ait rencontrée au cours de ses traversées de l'Atlantique.

LES RELATIONS HUNGARO-TCHÉCOSLOVAQUES

La commission mixte qui doit exécuter l'arbitrage de Vienne se réunira prochainement

Le ministre tchécoslovaque à Budapest a été reçu par le comte Csaky

Prague, 21. — Le communiqué officiel suivant est publié : Le ministre de Tchécoslovaquie à Budapest a rendu visite au comte Csaky, ministre des Affaires étrangères de Hongrie...

Après la cérémonie, les membres du gouvernement slovaque se sont entretenus longuement avec le Président de la République qui a remercié Mgr Tassot de la collaboration que le gouvernement tchécoslovaque a apportée à l'Etat tchécoslovaque dans de graves moments.

Le nouveau gouvernement tchécoslovaque a prêté serment

Prague, 21. — Les membres du nouveau Gouvernement slovaque se sont présentés aujourd'hui à midi au château de Prague pour prêter serment devant le Président de la République.

Après la cérémonie, les membres du gouvernement slovaque se sont entretenus longuement avec le Président de la République qui a remercié Mgr Tassot de la collaboration que le gouvernement tchécoslovaque a apportée à l'Etat tchécoslovaque dans de graves moments.

Important mouvement administratif

Paris, 21. — Mouvement administratif : M. Chevalier, préfet de la Moselle, est nommé préfet à Alger ; M. Bourrat, préfet de la Moselle, est nommé préfet de l'Aveyron...

Les juges assesseurs près les tribunaux seraient supprimés

Paris, 21. — Parmi les mesures qui seront proposées par la commission de réforme administrative créée par M. Reynaud, figureraient la suppression des juges assesseurs dans les tribunaux.

LA COMMISSION D'ASSURANCE ET DE PRÉVOYANCE SOCIALES DE LA CHAMBRE

Nous avons indiqué avant-hier que la commission d'Assurance et de Prévoyance sociale de la Chambre avait adopté une proposition invitant le gouvernement à subventionner les fonds de chômage qui décideraient l'octroi de secours spéciaux aux familles des chômeurs malades ou décédés.

Nous sommes en mesure de préciser qu'il s'agit d'une proposition de résolution déposée par M. Henri SALENGRO, député du Nord et par ses collègues socialistes du département.

LE GOUVERNEMENT JAPONAIS CENSURE UN FILM ALLEMAND INJURIEUX POUR LA FRANCE

Tokio, 21. — De l'Agence Domei : « L'Asahi Shimbun » annonce que les autorités compétentes ont été saisies d'une requête du gouvernement français, transmise il y a quelques jours par l'ambassade de France...

PAR AMOUR

Un haut fonctionnaire commet une escroquerie

Il est arrêté à Nice

Plus d'argent !

Escroc !

Arrêté

L'AMÉNAGEMENT DES 40 HEURES DANS LES MANUFACTURES DE TABAC

Une délégation du groupe parlementaire des tabacs et allumettes, conduite par son président, M. Louis Deschizeaux, député de l'Indre, a été reçue mercredi dernier par M. Palowsky, directeur du cabinet du Ministre des Finances.

Après avoir protesté contre la suppression dans les manufactures de tabacs et allumettes de M. Senné de 40 heures en cinq jours sans aucune raison technique valable, la délégation exposa les raisons d'ordre financier et d'ordre social qui justifient au contraire le maintien du statut quo.

M. Palowski déclara qu'il transmettrait les arguments exposés au ministre des Finances à qui M. Deschizeaux demandera de bien vouloir recevoir lui-même la délégation dès que possible.

UNE FUITE DE GAZ PROVOQUE LA MORT DE HUIT MINEURS EN ITALIE

Rome, 21. — Huit mineurs ont été tués dans une mine de lignite de Morgano, près de Spolète, par une fuite de gaz.

Lucie, ce jour-là, arborait un tailleur marron extrêmement simple, mais d'une coupe élégante qui dénotait le bon faire d'une cloche d'un rouge-noir s'enfonçait jusqu'à ses sourcils, laissant apparaître, en cachant les oreilles, deux touffes de cheveux qui évoquaient une grappe lourde de raisin, dorée par le soleil du Midi.

Georges essaya d'évoquer l'espérance : « Nous nous marierons cet été, Lucette ! Car nous nous adorons, mais là ! Mais la jeune fille hochait la tête : « Qui sait ? Il y a tant d'obstacles, non pauvre Georges, entre notre amour et sa réalisation j'envisage votre ouvrage ! »

LE PORT AÉRIEN DE BORDEAUX

sera une tête de ligne de la liaison Europe-Amérique

Il sera prêt en avril 1939

Deux hangars peuvent déjà abriter des appareils de trente mètres d'envergure. Deux autres sont en projet.

Bordeaux va devenir une tête de ligne de la liaison transatlantique aérienne Europe-Amérique. Le port aérien, qui devra tout naturellement être en liaison constante avec l'hydrobase de Biarritz, est admirablement placé pour distribuer les voyageurs transatlantiques vers Paris, d'une part, et les destinations déservies par le Bourget et d'autre part, vers l'Europe centrale les liaisons méditerranéennes et l'Orient ainsi que l'Espagne, le Maroc et l'A. O. F.

LES INONDATIONS EN FRANCE

La crue de la Saône

La Charente déborde à Angoulême

Toutes les rivières sont en crue dans la région de Rochefort

M. WILLIAM BULLITT, AMBASSADEUR DES ETATS-UNIS-ENTRÉ EN FRANCE

DEUX MARINS ITALIENS, AVEC ARMES ET BAGAGES, DÉBARQUENT EN CORSE

LA POSE DE LA PREMIÈRE PIERRE DU PAVILLON BELGE A L'EXPOSITION DU PROGRÈS SOCIAL

« DEDÉ ET DOUDOU » LES JUMEAUX FACÉTIEUX

« DEDÉ ET DOUDOU » LES JUMEAUX FACÉTIEUX

L'AFFAIRE DE FRAUDE de Cayeux-sur-Mer

devant le Tribunal Correctionnel d'Abbeville

Le jugement sera rendu lors d'une prochaine audience

Une étrange cargaison

L'audience

L'enquête se poursuit

LA MYSTÉRIEUSE DISPARITION D'UNE CALAISINNE

LA MORT DE HUIT MINEURS EN ITALIE

LA POSE DE LA PREMIÈRE PIERRE DU PAVILLON BELGE A L'EXPOSITION DU PROGRÈS SOCIAL

« DEDÉ ET DOUDOU » LES JUMEAUX FACÉTIEUX

COUR D'APPEL DE DOUAI

La qualité de la viande à Hazebrœuck

AU COMITÉ DE VIGILANCE ET D'ACTION POUR LA PROTECTION DES ENFANTS MALHEUREUX MALTRAITÉS OU ABANDONNÉS, DU NORD

UN SURSIS EST ACCORDÉ A QUELQUES DIZAINES D'OUVRIERS ÉTRANGERS AYANT PRIS PART A LA GRÈVE DU 30 NOVEMBRE

UN BEAU GESTE DES « GUEULES CASSEES »

LES CONDITIONS DE TRAVAIL DANS LES MINES

Un communiqué de la Chambre des Houillères

« DEDÉ ET DOUDOU » LES JUMEAUX FACÉTIEUX

ECHOS et CARNET

CALENDRIER. — Dimanche 22 Janvier : Soleil ; Lever : 8 h. 01 ; Couchant : 18 h. 32 ; Saint du jour : Saint Vincent.

MÉTÉOROLOGIE. — Station de Lille : Observations faites du 20 au 21 Janvier : Baromètre : 744 mm. ; Baisse depuis la veille : à 17 h. 45 : 5 mm. ; Thermomètre : à 17 h. 45 : 17.4 ; Maxima : 17.7 ; Etat hygrométrique : 87 ; Hauteur d'eau tombée depuis la veille, à 17 h. 45 : 0 mm. ; Direction des vents : S-Ouest ; Force : assez fort ; Direction des nuages : Sud-Ouest ; Etat du ciel : Couvert ; Précipitation pour aujourd'hui : Couvert ; Plus.

PRÉVISIONS DE L'OFFICE NATIONAL. Région Nord. — Quelques averses et rares pluies de nuit après accalmie temporaire, nouvelles pluies dans la journée du 22 ; vent du secteur Ouest, modéré, irrégulier, orienté vers le Nord-Ouest et devenant assez fort. Le minimum de température sera en faible baisse sur celui de la veille.

FUMERAIRES. — Hier matin, sur le lieu à Lambart, les funérailles de M. Louis LAGACHE, père de notre excellent collaborateur M. Louis LAGACHE, chef des services photographiques de notre journal.

LES JEUX D'ESPRIT pour s'amuser en famille...

ASTRONOMIE ET AVIATION

Vous trouverez la réponse plus loin

LES CONDITIONS DE TRAVAIL DANS LES MINES

Un communiqué de la Chambre des Houillères

« DEDÉ ET DOUDOU » LES JUMEAUX FACÉTIEUX

Amour maître-monde PAR HENRY D'YVIGNAC



menton, un peu fuyant, annonçait une nature assez molle, facilement résignée à l'inévitable. Lucie, ce jour-là, arborait un tailleur marron extrêmement simple, mais d'une coupe élégante qui dénotait le bon faire d'une cloche d'un rouge-noir s'enfonçait jusqu'à ses sourcils, laissant apparaître, en cachant les oreilles, deux touffes de cheveux qui évoquaient une grappe lourde de raisin, dorée par le soleil du Midi.

« DEDÉ ET DOUDOU » LES JUMEAUX FACÉTIEUX